

## 12 Sports

Football/3e journée du tournoi national de montée en « Super D2 », hier à Akoakam

# Les Ogivins surprennent agréablement, les Woleuntémois gagnent dans la douleur

MM

Oyem/Gabon

**Kongou FC de l'Ogooué-Ivindo, dynamique en première heure, a eu raison de Sporting club de l'Ogooué-Maritime (2-0). En deuxième heure, Mougoutsi FC de la Nyanga a raté son entrée contre Oyem AC, qui n'a eu son salut que grâce à ses individualités (0-1).**

LA détermination est une arme pour un collectif sportif, qui veut gagner. Kongou FC de l'Ogooué-Ivindo, dans le cadre de la 3e journée du Tournoi national de montée en Super D2 « Oyem 2015 », a déjoué, pour son entrée en matière, les pronostics en faveur des Portgentillais de Sporting club. Le but matinal de Kamdamoulélé (1-0, 1ère minute) a contrarié l'ambition initiale du coach Guy Blaise Ngamamba, qui voulait continuer son séjour oyémois. Défait déjà en ouverture



Photo : Gerard MINICO

Mission accomplie par Kongou FC, qui a dominé Sporting.

par Mairie FC, Ngamamba a laissé entendre, avant l'entame du match, que ses « poulains avaient l'obligation de gagner, afin d'espérer figurer parmi les meilleurs perdants. » Hélas, les joueurs du coach Guillaume Boundjokou, concentrés et dynamiques tout au long de la partie, ont construit leur victoire au cours de la première mi-temps. Parce qu'à une minute de la pause, Makomedi scelle le sort de Sporting club : 2-0. « N'ayant pas eu de temps de récupération, on joue

contre une équipe très volontaire. On est dans notre objectif : jouer la première mi-temps pour être bien et chercher à marquer en deuxième période. Pour l'instant, on est en place. Comme on est en supériorité numérique, je vais donner d'autres consignes afin qu'on en profite. »

De propos prophétiques, en deuxième heure, du coach d'Oyem AC, Albert Obiang Mintogo, dont le groupe, en première mi-temps, a été tenu en échec (0-0) par les Nynois de Mougoutsi FC. Ces der-

niers ont évolué, malheureusement, en infériorité numérique après l'exclusion justifiée du gardien de but K.T Mihindou (25e).

Quasiment à l'aise sur l'aire de jeu en piteux état du stade Akoakam, les joueurs d'Oyem AC, poussés par leurs inconditionnels, venus nombreux, ont profité de la forte débauche d'énergie des partenaires du capitaine Koumba pour ouvrir le score : 1-0 (50e). Sans pour autant se résigner, les joueurs de Mougoutsi FC, récents tombeurs de l'USB en Coupe du Gabon interclubs, ont tenté de remettre les pendules à l'heure. En vain. Ils seront même sauvés par la barre transversale sur laquelle bute la tête de Mvé Mintsa (80e) dont l'équipe, avec deux victoires, s'est offert le ticket des demi-finales.

**Les équipes :**

**Kongou FC :** R. Odjolo (Emane Obame, 83e), K. Edembie (65e), B. Nguema (cap), K. Atabon, G. Makomedi, P. Etoua, G. Kanda-

moulele, A. Mébiame (T. Essame, 62e), K. Dizimba, E. Issambe, O. Ndong. Entr. : Guillaume Boundjokou.

**Sporting club :** Mickala Nzamba, Obame Nzé Mba, Eya Eya, Nguimbi (cap), Ndombibadi, Ntchango Malonda (Bobadi Bobe, 86e), Mbina Mbina, Eyi Kadji, Ditougou Ditougou (Milame, 73e), Evina, Mba Nkwele. Entr. : Guy Blaise Ngamamba.

**Mougoutsi FC :** G. Djadje (D. Pambou, 26e), G.K Makson (A. Mfoumbi, 82e), W. Ibouanga (C. Mbadinga, 67e), A. Binguoundou, K.T Mihindou, P. Mabounda, D. Makosso, P.D.C Poba, C. Nzigou, N.F Kassa, P. Koumba (cap). Entr. : Guy Bertrand Mouloungui.

**Oyem AC :** W. Edou, J. Lawson (cap), P. Ongoua (G.C Mvé, 78e), D. Essono, E. Kassa, N. Ali Ben, A. Heheye, B. Mohamadou (Y. Mamadou, 63e), C.C Mvé, W. Oroko, N. Mbassi. Entr. : Albert Obiang Mintogo.

Programme d'aujourd'hui (4e journée):  
16h00 : AS DIA/Iboundji.

## Les brèves du National-Foot

**Solidarité avec 12 joueurs à Owendo.** C'est avec 12 athlètes sur les 18 possibles que l'AS Solidarité de Port-Gentil s'est présentée au stade Idriss Ngari d'Owendo pour affronter CMS. Où sont passés les autres joueurs ?

**USO victime de la cadence infernale du National-Foot.** L'USO, lui, s'est présentée à Libreville avec 15 joueurs pour affronter Missile. Où sont passés les autres ? « Nous avons voyagé avec un groupe réduit, du fait que plusieurs joueurs sont épuisés ou blessés, en raison de la cadence infernale des matches que nous impose la Linaf », explique le vice-président du club, Janvier Essono Assoumou.

**Ndong Mba sérieusement blessé.** Le latéral droit de CF Mounana, Emmanuel Ndong Mba, est sorti sur civière suite à une blessure au niveau de la cuisse droite. Selon une source proche du club, le joueur a été opéré mardi dernier et ne devrait pas reprendre la compétition avant longtemps.

**Nguéma indisponible un mois.** L'ancien gardien international de CF Mounana, Boris Nguema, blessé au cours du match



Photo : J.F. MAROLA

Ndong Mba sortant sur une civière.



Photo : J.F. MAROLA

Ambourouet est porté disparu.

contre USO, sera indisponible pendant plus d'un mois.

**Opiangah : Ngonga est comme Suarez.** Le président de CF Mounana com-

pare sa nouvelle recrue, le Zambien Alex Ngonga, à l'Uruguayen Suarez qui, avec le Barça, a pris du temps avant de faire des merveilles.

**Mounana sans nouvelles d'Ambourouet.** Depuis quelques journées, CF Mounana évolue sans son défenseur gauche Georges Ambourouet, qui se serait évanoui dans la nature.

Jean Boniface Assélé as-

sène : "Je suis un peu satisfait du niveau du Championnat, même si celui-ci alterne le chaud et le froid. Cependant, je regrette et condamne avec force la cadence imprimée par la Linaf. En ce qui concerne la qualité et l'apport des expatriés qui disputent notre National-Foot, tous, sans exception, sont mauvais. C'est pourquoi, pour le bien de nos différentes sélections nationales, j'ai décidé de faire confiance aux joueurs locaux".

## Mariage



12 JUIN 2010 - 12 JUIN 2015  
Jour mémorial, Jour heureux, Jour bénis, pour le couple pastorale OKOUBI, leaders du ministère du combat spirituel, JESUS EST VIVANT ET IL REGNE. Ce jour, ils se sont unis pour l'éternité, par le lien sacré du mariage (GEN 2:24). Ils ont dominé sur les fleuves et le feu (ES 43 : 2), bénis soit l'ETERNEL. En cette date solennelle, que le seigneur JESUS comble de grâce, de paix et de bonheur, le pasteur Elie et la prophétesse des nations Daniel Déborah.

Votre famille et la multitude de vos enfants vous souhaitent : JOYEUX ANNIVERSAIRE.

## Brèves

**•Volley dames**  
**Une finale Kenya-Algérie en Coupe d'Afrique**

La finale du Championnat d'Afrique féminin de volley-ball opposera le Kenya (double tenant du titre et hôte du tournoi) et l'Algérie, le 20 juin à Nairobi. Les Kenyanes ont éliminé les Camerounaises 3 sets à 0 (25-22, 25-14, 25-22), tandis que les Algériennes ont écarté les Sénégalaises 3 sets à 0 (25-14, 25-17, 25-22), hier en demi-finales. Le Sénégal et le Cameroun, eux, se retrouveront lors du match pour la 3e place.

**•Fifa**  
**Les banques suisses signalent 53 activités suspectes**

Des banques suisses signalent une cinquantaine de situations suspectes aux autorités helvétiques, dans le cadre d'une enquête sur des soupçons de corruption au sein de la Fédération internationale de football (Fifa). La justice locale se penche notamment sur l'attribution controversée des Coupes du monde 2018 et 2022 à la Russie et au Qatar. « Quelque 104 relations d'affaires bancaires sont sous enquête, indique le procureur général de la Confédération Michael Lauber. En sus les banques ont signalé au bureau anti-blanchiment quelque 53 cas suspects ».

**•Foot**  
**Proposition de loi pour des supporters dans les instances dirigeantes**

Des parlementaires de tous bords ont déposé hier une proposition de loi à l'Assemblée nationale et au Sénat afin d'assurer une représentation de supporters dans les instances dirigeantes du sport français. La proposition vise à "élargir la composition des fédérations aux représentants des supporters", à "instaurer un conseil des supporters (d'une quinzaine de représentants, élus par les abonnés) au sein des sociétés qui exploitent les clubs professionnels" et à donner la possibilité d'ouvrir le capital des sociétés qui exploitent les clubs à des financements participatifs de la part des supporters. Le texte intègre aussi la création d'un "organisme national représentatif des supporters" en lien avec les clubs, les fédérations, les ligues, les pouvoirs publics et les partenaires institutionnels.